

Alito, el pandillero, y el esqueleto que apoyará a Lalo Rivera

Fiel a su condición de porro –exhibida hasta el hartazgo por la gobernadora Layda Sansores–, <u>Alejandro Moreno</u> (alias "Alito") respondió con insultos y vulgaridades el anuncio del diputado Jorge Estefan de que él y otros cuatros compañeros suyos han decidido abandonar la bancada priista en el Congreso local. Alito, el personaje político más desprestigiado en décadas, lanzó el primer pastelazo a través de la cuenta de Twitter de Néstor Camarillo: "Algunos por amenazas, otros por chantajes y uno más por su condición de traidor de toda la vida. Le dan la espalda a #Puebla y al partido que les dio todo. Hoy 3 pm de la tarde daremos respuesta a tantos ataques desesperados de #Morena. Ni nos doblan ni nos amedrentan".

https://retodiario.com/otros-medios/2024/01/30/alito-el-pandillero-y-el-esqueleto-que-apoyara-a-lalo-rivera/